

El TSJ de la Región de Murcia estrena página web

Escrito por Oficina de Prensa del TSJ

El presidente del Tribunal Superior de Justicia de la Región de Murcia, Juan Martínez Moya, y el vicepresidente del Consejo General del Poder Judicial, Fernando de Rosa Torner, presentarán mañana la nueva página web de la Institución, www.tsjmurcia.poderjudicial.es

El portal nace con el objetivo de acercar la labor de la Justicia a todos los ciudadanos y dar a conocer la actividad que realizan los tribunales murcianos. Con este fin, y entre otras novedades, todas las sentencias de las Salas del Tribunal Superior de Justicia y de la Audiencia Provincial de Murcia, así como otras resoluciones de interés que dicten el resto de órganos judiciales de la Región, podrán consultarse en la web.